
平成 29 年度第５回高石市介護保険事業等計画推進委員会

日時：平成 30 年１月 19 日（金）午前 10 時００分

場所：高石市役所別館３１１、３１２

開会

【事務局】時間となりましたので、ただいまより平成 29 年度第５回高石市介護保険事業等計画推進委員会

を始めます。本日配布しています資料の確認をお願いします。

（資料の確認）

よろしいでしょうか。皆様方におかれましては、本日ご多忙の中、委員会に出席いただきありがとう

ございます。それでは議事に入りますので、委員長、議事の進行をよろしくお願いいたします。

【委員長】おはようございます。よろしくお願いいたします。今まで委員からいろいろご意見をいただき、進め

てきましたが、本日も引き続きよろしくお願いいたします。本日の出席状況について報告をお願い

します。

【事務局】本日の出席状況ですが、川井副委員長、北野委員、川村委員、嶋田委員、山崎委員が所要に

よりご欠席されています。本日１０名の出席となっており、半数以上の出席となっておりますので、

本委員会は成立しています。

【委員長】会議は成立しているということです。それでは議事に沿って進めてまいります。

案件

議題１ 高齢者福祉計画及び第７期介護保険事業計画素案について

【事務局】（事務局説明）

【委員長】事務局から説明がありましたが、前回の内容に、地域包括をより重視し、介護との連携を踏まえて

いる点と、地域支援事業と健康づくりを追加したということでしたが、質問等はありますでしょうか。

【委員】医療と介護の連携強化というのは、これから大切なことだと思います。

【委員】内容に入る前に、前倒しで会議を行っていると思いますが、地域医療や医療と介護の連携というこ

とで話をしていただいていますが、今日の 10 時というのは、現役の先生もいますので、出席しにく

いと思います。理由があってのことだと思いますが、医療との連携と言っているのに、３医師会の先

生が参加しにくい時間に行うのは、これからまちの医院に協力していただいて行っていかないとい

けませんので、なぜそうなったのかの理由を教えてください。

【事務局】会場の都合と、パブリックコメントの実施日時の都合上、本日緊急開催をさせていただきました。

大変申し訳ございませんでした。医療介護連携を具体的に進めていくというご意見は、医師会から

も従前より意見はありまして、意見をまとめた形で記載をしています。今後、在宅医療支援センター

というかたちで医療介護連携等の拠点を作っていこうと考えていますので、立ち上げや運営を３師

会の先生と協議したいと考えていますので、よろしくお願いいたします。

【委員長】いただいた意見はその通りだと思います。日程的なものは制約はありましたが、医療介護を進め

ていこうという中で、みんなで合意をするというのは大事だと思います。これが描いた餅にならない

ように、進めていただきたいとおもいます。

【委員】回答は求めませんが、委員が言っていたように、医療介護の連携について、在宅医療介護連携支



援センター、仮称ですがそれを設置していくということですが、場所は診療センターを考えており、

診療センターの再構築等の文章があります。パブリックコメントにて市民に対して公表されるかと思

います。その際に診療センターにかかっている市民が 1500 人くらいいますが、その人たちが、診

療センターがこれに変わってしまうのかという不安に駆られるケースになるかもしれません。今後関

係機関と検討していただき、早い段階で方向性を築いていただきたいと思います。今、回答を求

めても、これから行っていくという段階だと思いますので、関係機関と協議しながら、結論をだして

いただければと思います。

【委員長】ご意見ということですが、何かありますでしょうか。

【事務局】現在も医療介護連携について進めているところでございますが、もちろん市民の方に、どのように

理解をいただけるかに関しても、各医療機関や事業所との連携が必須になりますので、意見をまと

めた中で、進めていくということで考えています。市民にもわかりやすい、相談しやすい拠点の整

備と市内の医療機関、医師会の方とスムーズな連携ができるようにと考えています。

【委員長】従来やっている機能はそのままで、追加の機能というような認識でいいのでしょうか。

【事務局】今現在使っているものの形を変えるものではなく、新たに退院される方や、在宅で療養される方

ついて、関係機関とのコーディネートをしていきたいと考えています。相談を受ける場所として考え

ています。

【委員長】ほかにありますでしょうか。

【委員】パブリックコメントを１月22日からということですが、置く場所は公共施設となると思いますが、それ以

外に考えていますか。意見がでてくると思いますが、計画にどの程度反映をしていくのでしょうか。

【事務局】パブリックコメントの概要について説明をいたします。今回は１月 22 日から２月５日まで実施しま

す。実施場所については、市内の公共施設、市役所、各公民館、図書館、総合体育館、各老人

保健センター、総合保健センターなどで予定しています。いただいた意見については、勘案をしま

して、計画に反映をし、市の HPにおいても、返答をしていきます。

【委員長】パブリックコメントで意見をいただき、そこから修正があった場合は、次の委員会に、意見を反映さ

せたものが出てくるということでよろしいでしょうか。

【事務局】その予定をしております。

【事務局】今回、急な開催になりましたことについて、改めて申し訳ございませんでした。パブリックコメント

や計画の策定にあたりまして、ご苦労をおかけしました。担当からも話をしましたが、引き続き、医

療部門の方にも内容を確認しながら、今後も計画の策定を進めていきたいと思います。これからも

よろしくお願いいたします。

【委員】ケアマネ連絡会で基幹病院において地域支援病棟の話も出てきており今がチャンスだと思ってい

ます。何か民生委員や皆様の力を借りていいものができるのではないかと思っています。行政も頑

張っていただければと思います。

【委員長】様々なところで意見を出し合って、機会を設けていただければと思います。

【事務局】次回の委員会ですが、２月９日の金曜日に開催をします。６回目の議題については、答申等につ

いてとなっています。時間は２時からとなります。資料は送付致します。ご理解お願いいたします。

【委員長】これで、第５回の委員会を終了します。ありがとうございました。




